

“ La recherche contre le cancer n’a pas d’intérêt pour les séniors.

FAUX !

*Halte
aux idées
reçues !*

La recherche est un outil de progrès à tout âge pour développer de nouvelles molécules, adapter les protocoles des traitements à la fragilité de certaines personnes âgées, et améliorer la prise en charge globale du cancer et des pathologies associées. Les études scientifiques doivent être plus nombreuses et il faut inciter la population à y adhérer.

Séniors et Cancer

Il n’y a pas d’âge pour prendre soin de soi !